なでしこアクション Japanese Women for Justice and Peace 正しい歴史を次世代に繋ぐネットワーク「慰安婦=性奴隷」のウソに終止符を!

□米国下院慰安婦決議撤廃!ホワイトハウス請願(なでしこアクション2012第四弾)

米国下院 慰安婦決議 撤廃 ホワイトハウス請願署名 ご協力をどうぞよろしくお願い致します!

≪目標 7月22日\*までに25000署名≫
\*ホワイトハウスのサイトのメンテナンスがあったため21日から変更

請願署名サイトはこちら ⇒ http://wh.gov/IBwa

※署名の方法についてはHPをご覧下さい。http://sakura.a.la9.jp/japan/ 一人でも多くの方のご協力が必要です。パソコンをされていない方は、

お子様やお孫さんにご協力をお願いして下さい。 また地元の議員さんにもお知らせ下さい。

慰安婦・嘘

なでしこアクション

検索



#### ★請願 PETITION★

#### <日本語 >

オバマ大統領府に請願します: 下院121号決議を撤廃し、

韓国のプロパガンダと嘘による国際的嫌がらせの助長をやめろ!

韓国は、「ディスカウント・ジャパン(日本を貶める)」というキャンペーンのもとにホロコーストのイメージを体よく使って、吉田清治が後に嘘であったと自白した「慰安婦」という捏造を利用している。口頭証言は強制・拉致の証拠にはなり得ない。

2007年に可決された米国下院121議決は、捏造に基づくものである。これは、韓国に大東亜戦争での日本の行いを糾弾する道を与えるものであり、ひいてはメタンハイドレートが多く埋蔵されている竹島での、殺人行為、拉致と占領を正当化することになる。

もし日米同盟が真にアメリカのアジア太平洋地域の安全保障の礎石であり、同地域の安定と繁栄を支えるものであるのであれば、韓国人による関係悪化を許すまじ! 米国政府は真実と正義に基づいて行動されよ。

### ★ご協力のお願い★

2007年7月30日(安倍内閣当時)、米国下院を通過した<u>121号決議</u>、いわゆる 慰安婦決議。

その内容は『日本政府による強制的な軍隊売春制度「慰安婦」は、「集団強姦」や「強制流産」「恥辱」「身体切断」「死亡」「自殺を招いた性的暴行」など、残虐性と規模において前例のない20世紀最大規模の人身売買のひとつであり、日本は公式に認めて謝罪し、歴史的な責任を負い、現世代と未来世代を対象に残酷な犯罪について教育をしなければならない』というものです。

しかもこの決議、下院議員435名中、出席議員はたったの10名。

票を取らずに voice vote "賛成!"の声だけで可決されたものです。

この決議以来、海外における反日・侮日の慰安婦キャンペーンが始まりました。

そして今では米国内に「日本軍が20万の婦女子を拉致して性奴隷にした記念碑」 まで建てられています。私たちの先人を貶める嘘が、永遠に残る形となって世界中に 広まっています。

このような全く嘘の歴史に基づく決議に対して、日本人は反対の意思を米国政府 に直接伝えずにいて良いのでしょうか?

慰安婦決議から5年が経とうとする今、慰安婦決議撤廃の請願がホワイトハウスに 出されました。

署名活動開始から30日間の、7月21日\*までに署名数が25000以上に達すれば、この請願に対して、ホワイトハウスから回答が出ることになっています。

私たちの先人の名誉の為に、次世代に誇りある日本を繋ぐ為に、そして、日米韓の 真の友好の為にも、慰安婦決議にNO!の意思を数で表しましょう。

一人でも多くの方にご参加いただけますよう、心よりご協力お願い申し上げます。

## ★請願作成者からのメッセージ★

この署名は、規定数を超えた場合、ホワイトハウスに提出され、オバマ大統領府から 回答が得られる、とされています。

現時点で回答待ちは半年以上になっており、日本にとって満足のいく回答が得られる かどうかも確実ではありません。

しかしながら二つ目の慰安婦の碑が立てられ、今後も増えていく可能性を考えると、この様にアクションを起こすことは、国際社会では基本中の基本であり、声を上げなければ認めたことになります。

外国の請願になぜ?と疑問に思われる方もいらっしゃると思いますが、担当者によると、世界の誰でも署名できるという回答でしたし、この121決議はアメリカの日本への内政干渉でもあります。オバマおよび大統領府に日本国民が訴えるのはじゅうぶん正当性があると考えます。

結果はどうであれ、日本人はもう黙っていない、言う時は言うという姿を世界に見せつける、またとない機会です。日々お忙しい事とは存じますが、先人が残して下さった日本人という縦糸を、今を生きる私達が横糸で紡いで参りましょう。

たくさんの皆さんのご協力、拡散へのお知恵を賜りたく、何とぞよろしくお願い申し上げます。

# ★ジャーナリスト 山際 澄夫 様 からのメッセージ★

先日、韓国に次いで米国で「慰安婦」問題を取材しました。

全米で「慰安婦」碑建設を進める韓国系米国人の団体、「慰安婦追悼通り」の創設を提唱するニューヨーク市議ら私が会った関係者すべてが「慰安婦」が「日本軍の強制連行による性奴隷」である根拠と主張していたのがこのマイクホンダ決議(米下院121号決議)であり、河野洋平談話の存在です。この決議と河野談話の撤回がなければ「性奴隷」は虚構だといくら主張しても相手にされないと痛感した次第です。

本来なら河野談話の撤回が先行すべきものでしょうが、請願署名に踏み出した以上、これまでのホワイトハウス請願以上の圧倒的な数をもって請願受理を達成するよう努力していただきたいと思います。